

Lyon 3 juillet 1886

Cher ami,

Je t'adresse la lettre d'Heldbrand
que tu me demandes; Voir ce que
tu en fais. De Mottiers a qui
j'ai écrit a ce sujet ne m'a rien répondu.

Pour Libourne je ne suis trop que
faire pour augmenter les souscriptions.

Mes anciens souscripteurs ont été en
partie rayés de la liste ou n'ont pas
celui de programme.

Je trouve que le comité de
Libourne n'a pas l'air de savoir
faire marcher son affaire.

Je n'ai pas pu lire encore la lettre
Dreberf; Je ne peux pas pour aller

927162/221/2

a Berlin, il faudrait nous
cotiser pour employer un bon
dessinateur sachant l'allemand.

Penses à cette idée

Bien à toi je suis avec
de besogne. Soit tes amis
avec des nouvelles,

Paul Chantre